

Erzbistum Köln, Generalvikariat, 50606 Köln

An die Eltern des Erzbischöflichen Bildungscampus in
Köln-Kalk

- per E-Mail -

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

SBKZ/GKZ

Bearbeiter/-in

Unser Zeichen

Datum

18. April 2024

Liebe Eltern des Erzbischöflichen Bildungscampus Köln-Kalk,

unser großes Schulprojekt, der Erzbischöfliche Bildungscampus in Köln-Kalk, wächst um einen weiteren wichtigen Baustein: Nachdem die Grundschule am Interimsstandort an der Neuerburgstraße bereits seit vier Jahren besteht, nimmt nun auch die Gesamtschule zum nächsten Schuljahr den Betrieb auf. Die Kinder aus dem Gründungsjahrgang der Grundschule, die am 12.08.2020 eingeschult worden sind, wechseln nun zusammen mit vielen Schülerinnen und Schülern aus umliegenden Grundschulen in die Klasse 5 der Gesamtschule. Mit vier Parallelklassen geht der Schulbetrieb zum kommenden Schuljahr los. Schon heute wünschen wir den neuen wie „alten“ Schülerinnen und Schülern einen guten Start in einen neuen und besonderen Lebensabschnitt!

Wir alle haben uns darauf gefreut, die Einschulung der Grundschüler und der Gesamtschüler im Sommer in den neuen Schulgebäuden unseres Bildungscampus vorzunehmen. Leider kann der Neubau an der Dillenburger Straße aber noch nicht zum Beginn, sondern erst im Laufe des Schuljahres bezogen werden. Wir haben von unserer Seite aus alles gegeben und tun dies weiterhin, damit der innovative Bau und der von der Stadt Köln geforderte Ausbau der angrenzenden Christian-Sünner-Straße so schnell wie möglich fertig werden. Das bedeutet für unsere Schulgemeinde, dass diese für einen überschaubaren Zeitraum noch an dem sog. Interimsstandort in der Neuerburgstraße – dem bewährten Grundschulstandort – verbleibt.

Natürlich werden wir für die vier Klassen der Gesamtschule und das neue Lehrerteam die Räumlichkeiten der Grundschule erweitern, damit für alle Kinder hier ausreichend Platz ist. Zusammen mit den Schulleitungen haben wir die Erweiterungsflächen geplant, die es ermöglichen, dass am Interimsstandort der Schulbetrieb für alle Kinder in guter Weise starten kann.

Die bestehenden Modulbauten werden ergänzt, dazu mieten wir von der Stadt Köln weitere Flächen am Interimsstandort an. Die Aufstellung der Module mit den Räumlichkeiten für die Gesamtschule dauert zwei Wochen, sie erfolgt kurz vor Beginn der Sommerferien, um den Schulbetrieb so wenig wie möglich zu stören.

Auf der Baustelle an der Dillenburger Straße werden die Arbeiten natürlich in aller Gründlichkeit auf Hochtouren fortgesetzt. Wenn das Gebäude dann fertiggestellt ist, müssen die komplexen technischen Gebäudeausstattungen noch

die erforderlichen Prüfverfahren durchlaufen, bevor der Umzug stattfindet. Dieser Umzug soll spätestens während der Osterferien 2025 erfolgen, damit die Kinder nach den Ferien das neue Schulgebäude in Besitz nehmen können.

Rund um das neue Schulgebäude wird es dann ein buntes Einweihungsfest geben, das wir zusammen mit Angehörigen der Schulgemeinde in einem gemeinsamen Festausschuss vorbereiten möchten. Wir bitten die Schulpflegschaftsvorsitzenden, in diesen Festausschuss Elternvertreter zu entsenden, um zusammen die Feierlichkeiten zu planen. Nach den Sommerferien wird es hierzu ein erstes Treffen des Festausschusses geben.

Liebe Eltern, damit Sie sich vom Fortschritt auf der Baustelle selbst ein Bild machen können, laden wir Interessierte schon heute zu einer Besichtigung ein. Diese möchten wir im August 2024 durchführen, wenn auch die neuen Familien der Gesamtschule hier an unserem Bildungscampus angekommen sind. Bitte melden Sie sich bei Ihrer Schulleitung, wenn Sie an dieser Besichtigung teilnehmen möchten. Wir können auf dieser Grundlage dann die Besichtigung planen.

Liebe Eltern, seien Sie gewiss, dass auch für die etwas verlängerte Übergangszeit am Interimsstandort eine anregende Lernumgebung geschaffen wird, die allen Schülerinnen und Schülern eine Wohlfühlumgebung bietet. Wenn Sie Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, auf die Schulleitung zuzukommen. Gerne beantworten wir Ihre Fragen, greifen Ihre Anliegen auf und informieren Sie!

Schon heute wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern bis zu den Sommerferien eine erfolgreiche und schöne Schulzeit. Wir freuen uns auf das neue Schuljahr – mit dem besonderen Ereignis der Segnung und der Übergabe des neuen Gebäudes an die Schulgemeinde durch den Kölner Erzbischof.

Mit freundlichen Grüßen

Für das Erzbistum Köln



Thomas Pitsch
Bereichsleiter

Für die Erzb. Grundschule



Marietheres Hoch
Konrektorin i.K.

Für die Erzb. Gesamtschule



Carina Quirnbach
StD' i.K.